

Bulletin de novembre

Que s'est-il passé chez CMO

Journée sportive en Côte d'Ivoire



Carmeuse Côte d'Ivoire a récemment organisé une journée complète de divertissement et de convivialité pour ses employés et sous-traitants. Les participants ont apprécié de délicieux repas et des activités de renforcement d'équipe, mais le point fort a été un tournoi de football animé.



Plus de 35 personnes y ont pris part, offrant une occasion de se détendre, de créer des liens et de renforcer les relations au-delà du cadre professionnel.



Certificat officiel de reconnaissance décerné à Carmeuse Sénégal par le chef du village et les autorités de l'école primaire de Bandia Bambara pour leur soutien continu.

La santé des femmes à l'honneur au Sénégal



Carmeuse Sénégal a franchi une étape importante dans la promotion de la santé des femmes en organisant une campagne de sensibilisation et de dépistage du cancer du col de l'utérus. L'événement a été animé par une professionnelle de santé afin de mettre les participantes à l'aise et a inclus des discussions sur les cancers, la santé sexuelle et la prévention des IST.

Lors de cette initiative, 100 femmes ont été dépistées, dont un cas suspect orienté pour des soins supplémentaires et huit cas d'IST traités sur place.

Amélioration des écoles et des soins de santé en Tunisie

Carmeuse Tunisie a connu un mois riche en initiatives à impact social.



À l'école primaire El Gwanda, les murs ont été peints et décorés, et des fournitures de bureau ont été offertes afin de créer un espace dynamique pour les élèves.



De plus, du matériel médical a été donné à l'infirmerie de Chenchou, ce qui facilitera le travail du personnel et aura un impact direct sur la qualité des soins fournis par la clinique.